

上天草市立中南小学校 学校便り



# キラキラ



学校HP QRコード

令和5年1月10日  
第13号  
文責 校長 松本 誉

## あけましておめでとうございます

本年も中南小学校の子供たち、保護者の皆様、そして中南小学校をいつも支えてくださる地域の皆様方にとって良い年となりますように心より願っております。  
本年も新型コロナウイルス感染拡大予防に徹底を図りながら、職員一同心を合わせて、一人一人の子供たちの健やかな成長のため全力で取り組んで参ります。よろしくお願いたします。  
年末から再び、コロナ感染の拡大が大変心配される状況です。コロナ対応も少しずつ変わってきておりますが、今後とも感染拡大防止の取組について、保護者の皆様のご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

少し前になりますが、12月後半の学校行事等について紹介いたします。

### 人権集会

12月5日～16日の期間は、2学期人権旬間でした。子どもたちは、児童会テーマ「友だちが笑顔になれるように、友だちや自分の良いところ探しにチャレンジしよう」に沿って、学級、個人の目標を設定し取り組みました。また、各学年、人権学習を行いました。

12月15日（木）業間～5校時、人権集会をリモートで行い、各学級の振り返りを発表しました。

その一部（4年）を紹介します。

○クラス目標「みんなの良いところをたくさん見つけよう」で取り組んだ。勉強や遊びの中で友だちの良いところがたくさん見つけられた。

○「めぐみ」視聴の感想発表。「拉致問題に取り組む家族の姿がすごかった。」

○「4年生も終わりに近づいているので助け合って5年生になる準備をしていきたい。」

私は、いじめについてしっかりと考えてほしいと思い、松谷みよ子さんの「わたしのいもうと」という絵本を読みました。1年教室では、直接、子どもたちを前に読み聞かせを行いました。しっかりと聞いてくれ、「友だちと仲良くしたい」「いじめはしないようにしたい。」といった感想を返してくれました。

その後、熊本県人権子ども集会をオンデマンド視聴し、感想発表を行いました。

誰一人、つらい思いをしない、笑顔輝く中南っ子目指してみんなで取り組んでいく思いを共有しました。



1年生への読み聞かせの様子



県人権子ども集会の視聴（3年）

### 第2回学校運営協議会

12月16日（金）、第2回学校運営協議会を開催しました。当日は、2学期最後の授業参観、学級懇談も合わせて行いました。5校時は、各クラスの授業を参観していただきました。これまで、ゲストティーチャーとしてお世話になった方もいらっしやり、子供たちも手を振ったり、うれしそうに話しかけたりしていました。

その後、授業や地域での子供たちの様子について意見交換を行いました。出していただいたご意見は以下の通りです。

○子供たちがとてもがんばっていた。自分たちで問題が出せるのがすごい。

○自分が出せるスタイルでの学習がよい。間違ってもいいと先生が言われていたが、それがよかった。少人数の良さが出ている。

○元気のいい声で返事ができるのがよい。

○教室の雰囲気がとても良くなっている。

○あいさつは良くなってきているが、朝はあまりよくない。

○イノシシが出現しているので注意。



授業の様子を廊下から



1年生の授業の様子

### 1月の予定（現時点での予定です）

- 1日（日）元旦
- 9日（月）**成人の日**
- 10日（火）始業式
- 11日（水）諸費納入日、集団下校
- 13日（金）地区児童会
- 17日（火）委員会活動
- 18日（水）集団下校
- 20日（金）全校集会
- 23日（月）いきいき中南っ子週間（～27日）
- 24日（火）クラブ活動
- 25日（水）集団下校
- 26日（木）観劇会
- 27日（金）給食記念集会
- 30日（月）集団下校
- 31日（火）委員会活動



### 3年 いきなり団子作り

12月13日（火）3年生が学校園で育てたさつま芋を使って、いきなり団子づくりに挑戦しました。今年もサポートを食生活改善推進員や民生委員の方にいただきました。初めて経験する子もあり、みんな楽しそうに活動していました。

蒸し上がりを待つ間には、国語で学習した「すがたを変える食べ物」についての紹介と郷土料理について質問をしました。その後、できあがった団子はみんなでおいしくいただきました。

